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芦 田 会 長 テ ー マ 友 愛 と 協 調

司 会 芦 田 会 長

ソ ン グ リ ー ダ ー 辻 国 明 君
「それでこそロータリー」「里の秋」

ol１月1８日旧)厚木ﾉ藍地に於てさがみ大和青年会議

所の認承証伝達式が行われ出席。
。古木さん，高山さん，親睦委員会に所属してい

ただきます。皆さんよろしく。
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磯溌蕊膿
塚本勉氏(第６分区代理）竹本健一君（新会員候補）

蟻毒議鑿蕊謹蕊
白石順一郎君，蒲生秀雄君，安藤忠夫君，

雄君，青木一俊君，江上尚志君（大和），
雄君，松村剛男君（座間）

石井亀

野島幸 韓義蕊篝報 垂辱
o１０月釦.２1日地区年次大会に落し物があったよう

です。その明細が参って居ります。-回覧一
｡帥国際ロータリー年次大会シカゴ75周年の参加

に際して業者より企画書が参って居ります-回

覧一皆様出来得るかぎり参加して下さい。

蕊蕊蕊蕊報 錘画
｡１１月１５日休)平塚に於て，第６．７.８分区の国際奉

仕に関する合同委員長会議が開かれ，郡司国際

奉仕委員長と出席，特に世界社会奉仕について
は，小さなクラブは小さいなりに大きなクラブ

は大きいなりに，又ロータリアン個人としても

比較的容易に実行できるものがあるように思い
ました。当クラブでも委員会の方に研究してい

ただくと同時に，全会員が関心を持って充分討

議し活動を始めることが必要と考えております。
｡本日は，ガバナー公式訪問３週間前ですがクラ

ブ協議会を塚本分区代理の御出席のもとで行い

ます。
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篝鎧 報義:潰
国際奉仕委員会郡司委員長
・国際奉仕合同委員長会議に出席して参りました，

すでに世界社会奉仕部門が独立し活動を始めてお

ります。当クラブでも具体的な検討が望まれます。
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本日のプログラム１１月２９日
イニシェイションスピーチ保田君,竹之内君伊藤君

次 週 予 定 １ ２ 月 ６ 日
｢ロータリーとは」小堀憲助氏



次に事例発表のなかから，①フィリピン’ヤシ
ノ実基金（相模原中RC) ,②サンパウロ老人ク

ラブ（湯河原南RC) ,③聖園学園にベトナム難
民70名収容，その宿舎の補修がまたれております
（藤沢西RC)等。
職業分類委員会猪熊委員長
。電器部品製造が新らしく充填されました｡

親睦活動委員会中西委員長
。本日のお祝い，お誕生日木崎健祐君（10月１９日）

同千恵子夫人（11月１２日)｡創業記念日土屋翁
三君（11月24日)｡
o3クラブ合同例会についてのお願い，①全員に

よる中年男性合唱団を編制,５回ほど練習予定，

②ご家族を対象とした福引きのための時期’はず
れの品物をご提供下さい０

解し次回にはより多くの家族の方々の出席をお願
いしておきます。また夫人誕生日には例会に同伴

出席して頂きたいと考えております，どなたか試
みて下さい。
クラブ奉仕佐藤理事あらゆるロータリー行
事に積極的に参加することからクラブ活動は始ま
るものと認識しております。各委員会の円滑な運
営が出来るように助勢し，理事会とのパイプ役が
私の務めですが，その必要もないようです。
出席委員会大高委員長前年度は100％と輝
かしい記録でしたが最近や畠低調です。外国でメ
イキャップして下さった方，遠方のビジ､ターの方
のスピーチも含め続けて参ります。
ロータリー情報委員会藤田委員長基本的情

報の伝達及び解説ということで活動を進めており
ます。新らしい情報を会報に掲載し，有意議な炉

辺会合を２回開催更に新入会員を交えての教育
討論も進めて参りたいと思っております。
職業分類委員会上田副委員長多くのすぐれ
た職業人を仲間にしたいという気持で地域社会の

職業分類調査を行ない充填を進めております。
会員増強委員会佐藤理事クラブ発展にかか
わる重要な部門です。実質増強２％以上を目ざし
て大和地区を６ブロックに別けて月１回情報交換
を行っています。会員のみなさんよろしく。

会員選考委員会富沢委員長現在我々のクラ
ブにかもし出されている友情と思いやりの環境に

順応出来るような良い人柄の方を迎えたいという

気持でやっております。ご推薦を期待しています。
クラブ会報委員会上田委員長今回計らずも
優秀会報に選ばれましたこと昨年度委員会のご努
力によるものと敬意を表します。そして内容のし
っかりした卓話は活字とし記録にとどめておく事
は価値のあることだと思っております。

雑誌委員会伊認正)副委員長ロータリーに関
する情報を吸収するために「ロータリーの友」を
更に活用し地域の人達の理解を得られるように役
立てていきたいと考えております。
広報委員会保田委員長外部への広報活動も
正しく理解されるものとなると多くありません。
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クラブ協議会
「ガバナー公式訪問にそなえて」
第６分区代理塚本勉氏
地区大会において３部門での輝やかしい表彰を

獲得されたクラブらしく，活動計画は明快そのも
のであり感銘を受けております。伊藤ガバナーは

皆さんが日頃お考えになっている事について伺い，
更に皆さんの熱意を盛り上げていくことを望んで
おられます。では順次ご報告下さい。

芦田会長友愛と協調，会員はみな平等という
ロータリーの基本理念を守って親睦を計かり，そ

の気持が高揚し自然に委員会活動も積極的になっ
てくるであろうことが期待されております。過去
の実績とこれからの計画について｡
S , A . A .長谷川委員長友愛の場を作るのが例
会でありますから，明るく楽しく，しかも能率的
な雰囲気にしたいと願っています。会場の準備に
遺漏のないようにすることは勿論，もう少し寛い
だものにしたいと考えたりしております。
親睦活動委員会中西委員長ロータリー即ち
親睦というような理解からこの委員会の責任は重
いと思っています。今迄の実績について述べます
と家族会を１度行っております，悪天候というこ
ともあったと思いますが家族会の何んたるかを理
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米山奨学記念委員会有沢委員長．いかに多く

よろこんで基金をして頂けるかという事に心をく
だいております。昨年は７万5,0帥円でありまし
た，本年はそれを上廻るものにしたいと考えてお

ります。
スマイルボックス委員会辻委員長奉仕会計

予算はすべてスマイルによって賄われ本年度は
１１０万前後を見込んでおります。スマイルは個人
の喜びを形に表わすことなのです。一層のご協力

を期待しております。
塚本分区代理熱心など討議を有難うご座居ま
した。各委員会に対しては会長さんから追加して
頂いた事で充分と思っております。皆さんがロー
タリアンとなられた事はその職業によって地域に
貢献されたと云う事ですからその経験を生かせば
よいのです。又奉仕活動も考え過ぎずクラブの総
意が得られるならばクラブ単位で行ってよろしい
のです。ロ財団については会報によく紹介されて
おり参考になります。大変実のある活動が続けら
れておりますが余り走り過ぎず一層のご精進を期
待しております。

我 ら の 広 場

大和中クラブ土屋翁三会員並びにご家族の方
々が温い心で中国人留学生諸君をお世話しておら

れることに就いては会報第63号（８月９日発行）
において紹介いたしましたし，此の度ボタンの会
力殼立されたこともご承知の事と思います。

さてこのことが11月別日朝日新聞（夕刊）全国
版に報道されました。以下同紙より転載。

ボ タ ン の 花 よ 開 け
大和中国人留学生支援の会

激動の中国から，近代化の先兵としての期待を
担って来日する留学生が増えているが，神奈川県
大和市で，そうした留学生を励まし助けようとい
う市民有志の会が誕生した。中国の国花をとり，
名づけて「ボタンの会」。この春から留学生９人
を預かり，世話をやいていた同市深見，会社社長
士屋暹さん（75）一家の姿に打たれた人たちカミ作
ったもので，地域で留学生を援護する組織が生ま

３H計画,７５周年記念など具体的なものについて
考えて参ります。

プログラム委員会土屋委員長年間52例会と
してその多くは公式のプログラムで埋まってしま
いますが，出来るだけ多くの会員の方にお話しを

頂きたいと思っております。印象に残るような素
晴らしい卓話を期待しております。
75周年記念委員会松本委員長７５周年の重み
と意義を内外の方々に理解して頂くために，大和

市青少年球技大会にトロフィーを贈呈したり，大
和市民憲章碑を送ったりしておりますし，２月２３
日のために計画を進めて参りたいと思っています。
職業奉仕委員会寺田委員長職業奉仕こそは
奉仕の精神でありロータリーの花道であると存じ
綱領と四つのテストに照らした行いを職業の上に
も反映して参りたいと思っています。みなさんも

自社の環境見直し健康でニコヤカな毎日が送れま
すようにこれからも頑張って参りましょう。
社会奉仕委員会亀谷委員長R Cは職業も違
い個性も異なった個人の集まりですが，これが友

愛と協調の心で集約された結果として，所謂親睦
のエネルギーとなって放出され社会奉仕が具体化
されていくものと思っております。大和市福祉の

現状を勉強したり，学校の緑化，更にはロータリ
ー書棚の設置などを進めております。

国際奉仕委員会郡司委員長会員各位のご
協力により可成りの実績を上げ得たことを感謝し
ております。特に中国留学生との交流の場におい

て国際親善と理解を深めつつあることは特筆して
よい事だと思っております。
青少年奉仕委員会伊藤関委員長参加人員
4,200名という大きな大会（青少年球技）にトロ
フィーの贈呈を行ったり，市内小中学生を集めて
工場見学をやったり子供達との心の触れあいを大
切にして参りました，今後もこの輪を広げます。
ロータリー財団委員会長谷川委員長チャー

ターナイトの為に精力も金力も使い果たしてしま
った感もあります力:，それでも今年はフェロー３
名，準フェロー４名の方にご協力を頂きました。
よろしく。
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れたのは，全国で初めてではないかという。関係
者は「真の日中友好のためには，民間有志の協力
が大事」と，１９日夜開かれた発会式の開始からさ
っそく留学生のために資金をひねり出し’活動の
スタートを切った。

「ボタンの会」は土屋さん一家が４月から留学
生たちに社員寮を無料開放していることを知った
同市南林間４丁目，前大和ロータリークラブ会長
の小武徹郎さん⑮4）らが「土屋さん一家だけに

負担をかけさせては申し訳ない」と，ロータリー
仲間らに持ちかけ，結成された。市内の料理店で
行われた発会式には約30人が集まった。会費は１
人5,0帥円だったが，会食を2,0帥円ほどですま
せ，浮いた１０万円ほどを留学生９人に贈った。

中国留学生は，福田前首相時代に５仙人の受け
入れを約束したが，実際には下宿など受け入れが
不十分なこともあって，いまのところ160人ほど
にとどまっている。日本でいえば，大学助教授ク

ラスの3.40代の人たちが全国各地の大学で学んで
いる。が，経済的には余裕がなく，物価高日本の

生活に耐えながらがんばっているのが実情だ。
留学生らが学生生活でのいろいろな行事，コン

パなどにも参加がままならない事情を聞き,精神

面と物質面の両方から少しでも援助しようという
ことになった。

発会式には全国的な中国留学生援護協会の設立
準備を進めている上原信夫代表らもかけつけ’
「中国留学生は今後も増え，来年は１２０人の若い

学生や企業への研修生も次々に訪れそうなので，
政府間とは別に，民間での受け入れ態勢を整えた
い。大和市のボタンの会は，全国に先がけた組織
づくりで，すばらしいことだ」と話している。
一方，来月５日の大平首相の訪中を控え，日本

の様子を紹介するため来日中の中国中央テレビ局

取材班が，この日，留学生の生活ぶりを取材に訪
れ，留学生の部屋や食堂での懇談，ボタンの会の
発会式の模様をテレビカメラに収めた。同取材班
は20日，大平首相のインタビューを予定しており，
次いで北海道や京都，大阪では松下電器工場など
全国的に取材，２７日帰国するが，大和市での温か

い留学生受け入れに，取材スタッフも「留学生の

家族も大喜びするでしょう」と感謝していた。

蒸議議翻綴蕊灘
第６分区代理塚本会員伊藤ガバナー公式訪問

前の協議会に出席させて戴きます。どうかよ
ろしく御願いします。なお先般の米国GSE
団員受入れについては皆様の絶大な御世話を
受けました。厚く御礼申し上げます。

大和RC永野会員去る11月15日77才（喜寿）
のお祝を迎えました。これもひとえに御先祖
様のお蔭と感謝の気持をこめまして……。

大和RC白石会員たびたびのメイクアップ御

世話になります。
大和RC安藤会員いつも御世話になります。

大和RC蒲生会員お世話になりますｏ
大和RC石井会員お世話になりますので。
大和RC青木会員本日初めて御世話になりますｂ
大和RC江上会員度々お世話になります過日

は富沢様にお世話になりました。

座間RC野島会員度々お伺いしますよろしく。
座間RC松村会員たびたびお世話になります。

蜂屋会員先週の長谷川会員の卓話誠に立派で御
座居ました。とても勉強されて居り感心致し
ました，有難とうございました。

土屋会員創業25年，社長が喜寿，オフクロが古

稀で，金婚，来年まとめて祝おうと思ってい
ます。

土屋会員先日大和，及び当クラブ全員有志の方
々ご協力により留学生を励ます会が誕生し大変喜
しく思います。朝日新聞全国版で紹介記事力蹴り，
大きな反響があり，本当に有難うございました。

寺田会員韓国を訪問しました大和クラブの方々
とともに朴大統領の死をいたむ会を持ちまし
た時の余剰金を……。

竹之内会員母の退院が土曜日を確定いた目いた
事を亀谷先生に心よりお礼申し上げます。

木崎会員大変御無沙汰致し申訳ありません。又
頑張りますので宜敷く。

猪熊会員急用のため，１時半に早退させて頂き
ます。上田さん宜敷くお願いします。

ノー、
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